



平成25年1月度 ニュースレター

“happy”song ~Smile~

2013・1・30

2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際会長 ウェインA. マデン

テーマ：「IN A WORLD OF SERVICE」奉仕の世界

<http://www.lionsclubs.org/JA/>



2012-2013年度 ライオンズクラブ 国際協会336A 地区ガバナー 長谷川 憲男

ガバナー・スローガン：『心ひとつ』相手の立場で We Serve

キーワード：『誠心誠意』



2012-2013年度 伊予土居ライオンズクラブ 会長 村上守久

会長スローガン「地域と密着 心豊かに ウイサーブ」

<http://doi.lionsclub336a.org/>



私達の活動に参加しませんか？

伊予土居ライオンズクラブ・主な1月行事

(年間行事予定表(案)発行しています)HPでも確認できます

1/9(水)	第1例会	12:15~	ユーホール
1/13(日)	やまじっ子マラソン		
1/16(水)	地球の秘密「環境教室」	14:30~	関川小学校
1/18(金)	新年合同委員会	19:00~	銀寿司
1/23(水)	第2例会	19:00~	ユーホール
1/25(金)	地球の秘密「環境教室」	14:30~	長津小学校

平成24年12月18日土居高等学校にて 青少年育成講演会「映画 うまれる」

映会当日は雨が降り、とても寒い体育館の中で2時間近くの上映会となりました。

300人の高校生は初めはいったい何を見せられるのだろうと思っていました。しかし、中程からは画面に集中していたように思います。

楽しい映画がたくさんあるなかで、こういう機会がないと高校生はこの映画をわざわざ観ることはないと思います。最初は面白くなかったけれど、涙が出るほど感動したという感想文がたくさんありました。言葉ではわかっているが、ほんとうに体全体で命の大切さを感じることができる映画だと思えます。

土居高校の理解・協力があって、この映画を上映することができました。多くの生徒たちが観ることができ、たいへんよかったです。今後も多くの人がこの映画を見る機会があればいいなと思います。ありがとうございました。

青少年育成委員長 岸良一



土居高等学校の生徒さん全員より素晴らしい感想文が寄せられましたその中の一部ですが当クラブのホームページに掲載させていただきます感想文を読みながら温かいものがこみあげました。ご覧いただけたら幸いです。

<http://doi.lionsclub336a.org/>

解説
映画『うまれる』は、「子供は親を選んで生まれてくる」という胎内記憶をモチーフに、命を見つめる4組の夫婦の物語を通して、【妊娠から出産、そして出産と隣り合わせにある不妊や流産・死産...自分たちが生まれてきた意味や家族の絆、命の大切さ、人との繋がりを考える、ドキュメンタリー映画】です。
ウェブサイトで応募した約200組のなかから選ばれた4組の家族を追い、生まれてくることの意味や家族のあり方、人とのつながりについて考えていく。私生活で良き父親として知られるタレントのつるの剛士がナレーションを担当しています

平成25年1月13日 やまじっ子マラソン伴走

鎌倉朱未さんからコメントをいただきました

今回もライオンズの方たちと一緒に走らせて頂きました。昨年末までの3Kmから今年は5Kmに挑戦して走りました。練習の成果が出て、完走することができました。

一緒に走ってくれた、ライオンズの岸良一さん、大野進生さん、伊予銀行の大西岳人さんに 感謝したいと思います。

また来年も頑張りたいです。ありがとうございました。

鎌倉朱未(あけみ)



いつも清掃奉仕をしている土居町河川敷ふると広場周辺において『やまじっ子マラソン』が開催され今年も鎌倉朱未さんと一緒に参加させていただきました

◆伊予土居ライオンズクラブより...誰でも気軽に参加できます。参加されたい方は 伊予土居ライオンズクラブまでご連絡ください



12月の主な奉仕活動

平成24年12月13日 地球の秘密「環境教室」・・・土居小学校



12月13日(木曜日)土居小学校において地球の秘密環境教室を開催いたしました。土居小学校は4年生を対象での環境教室で みんな楽しそうに生き生きとした授業でした。6班に別れ 何時間もよく勉強し、環境問題について 紙芝居 劇 クイズ等 この日まで『他の班にわからないように準備し』サプライズ的な発表は見ている私たちもワクワクさせられました。途中 私たちクラブ員もクイズ等に参加し 子供達が作ってくれた 金メダルをかけてもらい何だか幸せな時間を過ごせました。最後にクラブの事をお話させていただき、子供たちから“ありがとう”の言葉と一緒に参加したクラブ員全員にカラフルなメダルをかけてもらいました。

土居小学校の皆さん 楽しい“環境問題”を学んでくれてありがとう。これからも生き生きと勉強してくださいね。

平成24年12月9日 天王橋から上流清掃奉仕



12月9日(日曜日)7:00より大谷橋から天王橋市道沿いの清掃奉仕を行いました。二ツ岳に雪が積もり、冬らしい寒さになった12月9日早朝7時に大谷橋付近の「ちかい」に約30名のメンバーが集合し清掃活動を行いました。約40分間の活動で軽トラック1車分のゴミが集まりました。当日は風も強くかなりの寒さでしたが、メンバーの小川支店長の計らいで伊予銀行土居支店の行員さん12名の方が活動に参加して下さい、女性の方が多く寒さの中にも花が咲いたようでした。伊予銀行土居支店の皆さんはじめ参加して下さいました方々寒い中ありがとうございました

長い間本当にありがとうございました

当クラブ員 故長井 昭 様 かねてより病氣療養中のところ、1月24日ご逝去されました。ここにご冥福をお祈りし、謹んでお知らせ申し上げます。お元気だった頃のお姿が走馬灯のように思い出され、深い悲しみでいっぱいです。どうぞ安らかに眠りください。



- ・ 故人は 素敵なお方でした
- ・ 故人は 陽気なお方でした
- ・ 故人は 優しいお方でした
- ・ 故人は 賢いお方でした
- ・ 故人は 誰からも愛されるお方でした

そして
伊予土居ライオンズクラブ会員でした
(1990年8月入会)